

El ascenso neoliberal en Uruguay ya tiene nombre: Luis Lacalle Pou

Por: Red Filosófica del Uruguay. 25/11/2019

Una mayoría de uruguayos está a punto de suicidar al país como lo hicieron los argentinos unos años antes...

EL ASCENSO NEOLIBERAL EN URUGUAY YA TIENE NOMBRE: LUIS LACALLE POU

Este es un punteo de las medidas que tomaría Lacalle Pou. Son deducidas de sus declaraciones pero sobre todo de lo dicho por los empresarios rurales e industriales en sus respectivas cámaras, con lo cual el candidato se manifestó absolutamente de acuerdo. El programa de la derecha es el programa entonces de los empresarios. En los hechos entonces, lo reservado a la ley de urgente consideración, queda como moneda de cambio para la negociación con los otros integrantes de la coalición.

Por Reactiva Contenidos -29 octubre, 2019

Lacalle va a SUBIR el dólar, porque los empresarios exportadores lo vienen pidiendo desde hace mucho.

También va a bajar aún más los aportes patronales, el de los trabajadores no.

Por supuesto que no eliminará el IRPF, pero lo va a pasar a tasa plana, eliminando aquello de «que pague más el que tiene más» y lo deje en que pague lo mismo el chico que el grande, como lo hizo el FA con el IRPF patronal. Probablemente lo hagan con los salarios por encima de los \$80.000, para incluir en el beneficio a los mandos medios militares. Pero tal vez también baje el monto de la primer franja, para recaudar con los salarios inferiores a \$34.000, que ahora no pagan IRPF.

Aumentará las exoneraciones fiscales para el gran capital y bajará el impuesto a las ganancias de las patronales.

Claro que todo esto va a hacer que el Estado recaude menos dinero, y para contrarrestar eso hará lo siguiente:

Va a poner o aumentar algún impuesto al consumo: subir el IVA o algún otro impuesto del estilo.

No suplirá las vacantes que se generen en puestos estatales como salud, docencia,

educación y cultura, y otros similares. Pero por supuesto que volverá la política del cargo otorgado a dedo que en otros tiempos propició el ingreso de gente sin ganas de trabajar, con altos porcentajes de ausentismo y «enfermedades» (¿o quién se creen que contrató a esa gente?).

Recortará el presupuesto en salud y educación, para fomentar al sector privado (ej: cerrar el hospital de ojos para que los oftalmólogos vuelvan a cobrar U\$S 2.000 por operar las cataratas).

Estimulará aún más el sistema de AFAP's. Tal vez no sustituya del todo el actual sistema solidario, pero lo restringirá. En eso, reducirá aún más el porcentaje del sueldo que se promedie para la jubilación.

Reducirá aún más el seguro de paro.

Desregulará la jornada laboral en el campo, y le volverá a quitar los derechos a los peones rurales.

Los gobiernos del FA aumentaron un 20% la cantidad de policías y cuadruplicaron su sueldo, pero además, fortalecieron 3 unidades de policía militar (Puma, Metropolitana y PADO) con entrenamiento, tácticas y armamento militar. El resultado: ninguno. Más delincuencia e inseguridad.

Pero Lacalle aumentará aún más la cantidad de funcionarios... aunque está claro que no será tan generoso con los aumentos como el FA.

No hará absolutamente nada para paliar el déficit de la Caja Policial, de 200 millones de dólares anuales.

Militares

El FA redujo la cantidad e militares, pero aumentó sus salarios. El ministerio de Defensa es el segundo con mayor presupuesto, luego del del Interior. Lacalle volverá a aumentar la cantidad de militares, ya que es un reclamo de su socio, Manini Ríos, y por supuesto que aumentará sus salarios.

Pero además, no tomará ningún tipo de medida para paliar el déficit de la Caja Militar, que el año que viene será de 700 millones de dólares anuales.

MIDES

Por supuesto que no lo va a eliminar, sino que lo va a dejar en manos de evangelistas, el Opus Dei o gente de abolengo de Carrasco que haya hecho maestrías en Harvard de cómo administrar fondos de caridad.

Lejos de eliminar la bancarización, la seguirá expandiendo, ya que es una herramienta muy eficaz para destruir pequeños comercios (por lo general evasores) y así dejar más mercado a las medianas y grandes empresas.

Continuará con la privatización de sectores de las empresas públicas, como ha

venido haciendo el FA. Esto no lo hará para ahorrar, ya que los servicios tercerizados se pagan más caros. Lo hará para beneficiar amigos.

Por supuesto que mantendrá la política de Caif's, pero con menos dinero y más cargos «de confianza».

Le pondrá restricciones a toda medida de protesta o huelga (ocupaciones, marchas, concentraciones, paros, etc.) y dará vía libre a las patronales para que hagan persecución sindical y despidan a la gente que no sea sumisa.

El Poder Judicial podrá incluso recurrir a la ley antiterrorista, aprobada por unanimidad en el Parlamento este año.

Nada de esto es un invento. Si bien Lacalle no ha presentado aún su programa de gobierno, ya ha dicho que aplicará las medidas solicitadas por la Confederación de Cámaras Empresariales, entre las cuales hay varias de estas, y el resto las ha explicitado en entrevistas y actos de campaña.

Lacalle Pou será el presidente habiendo recibido de las peores votaciones de la historia del Partido Nacional en los últimos 25 años.

Sus políticas generarán recesión económica, más desempleo, más delincuencia, peores salarios, menos pequeños productores rurales, empobrecimiento de los medianos y mayor endeudamiento del país.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Red Filosófica del Uruguay

Fecha de creación

2019/11/24